
府県市 質問者 質問項目

１　2021ワールドマスターズゲームズについて

(1)トリノ大会の視察結果について

(2)関西らしい大会を実現するにあたって

２　市町村との関係について

2 神戸市 前島浩一　議員 １　ワールドマスターズゲームズの招致にかかる開催経費の負担について

１　防災・減災プランの策定状況と広域防災に関する今後の取組について

２　広域救急医療及び救急以外の広域医療に関する今後の取組について

３　ドクターヘリの運航体制等について

１　ワールドマスターズゲームズ関西招致について

(1)大会招致の判断について

(2)立候補手数料や査察団受入のための予算措置について

(3)今後の大会の開催に向けた関西広域連合としての関わり方について

２　次期広域計画における環境保全分野の取組について

(1)琵琶湖淀川流域における環境の保全・再生について

(2)シカ等による獣害からの森林生態系の保全について

(3)環境意識の高い住民の交流・連携について

１　広域交通インフラについて

(1)整備方針について

(2)府県間道路の整備について

(3)インフラ整備にあたってのルール作りについて

２　アジアの発展をいかに取り込むか

(1)インドネシアへの取組

(2)アジアとの交流について

(3)英語が話せるグローバル人材の育成

6 京都市 井上与一郎　議員 １　観光と連携した文化振興策について

１　山陰海岸ジオパークについて

(1)関西広域連合としての山陰海岸ジオパーク活動の推進について

(2)世界ジオパーク再審査に向けての連携

１　「ドクターヘリの搭乗医師・看護師の養成に向けた取組」について

２　「TPPによる農林水産業への影響額とその対応策」について

３　「世界的スポーツイベントを活用したインバウンド事業等の取組」について

４　「国土強靱化に向けた広域連合の対応」について

9 堺市 西村昭三　議員 １　外国企業の一大生産拠点の形成について

１　道州制実現に向けた政府・与党の取組について

２　国出先機関の移管に係る各構成団体の対応について

３　道州制の具体的なイメージ像について

１　ドクターヘリの夜間運航について

(1)現在の検討状況について

(2)検討組織の設置について

１　将来の広域連合のあり方について

(1)将来の広域連合におけるマンパワーについて

(2)将来の財政制度のあり方について

１　関西広域連合と構成府県市との役割分担を通じた事務・予算の効率的執行について

２　「原子力災害に係る広域避難の受入調整」等に関わる関西広域連合と市町村との信頼関係の構築について（要望）
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